



力作にしばし魅了される

フォト・行 事

県展・県展移動展

第48回福島県総合美術展覧会が6月4日、県文化センターで始まり、多くの美術愛好家が鑑賞に訪れました。また、これらの展示作品から、100点を選抜し、大熊町、月館町、小野町、湯川村の4町村で移動展を開催しました。

北信中学校、特別栄誉賞校に輝く — 第38回よい歯の学校表彰式 —

38年の歴史を刻んだよい歯の学校表彰は、歯の衛生週間中の6月8日に県歯科医師会館で盛大に行われました。10年連続優秀校で特別栄誉賞校に輝いた福島市立北信中学校をはじめとした特別優秀校10校、優秀校15校の校長等学校代表と児童・生徒代表に賞状及び副賞の盾・トロフィーが授与されました。

教職員、児童生徒、家庭、学校歯科医の連携協力の賜といえます。

歯を通した健康づくりへの取り組みの決意をお一層新たにした表彰式でした。



新妻威男教育長から表彰される北信中学校代表



平成6年度 北海道・東北ブロック養護教諭実技講習会

主催 文部省 (財)日本学校保健会・福島県教育委員会・福島県

▲ 学校保健の情報
処理実習



平成6年度北海道・東北ブロック 養護教諭実技講習会開催

7月4日～8日の5日間、養護教諭の資質向上をめざし、「あづま荘」を主な会場として、北海道・東北地区の養護教諭100名(本県40名派遣)が参加し、“コンピュータによる学校保健の事務処理”“心肺蘇生法”“保健指導資料作成”等専門的分野の実習を中心とした講習会が開催されました。講演やエイズ教育の講義も組み込まれており、保健指導者にとって有意義な研修機会となりました。